



Slep Chiloé inició sus funciones

Con una visita a los 29 jardines infantiles VTF que fueron traspasados, donde en cada uno de ellos se compartió con la comunidad educativa y además se hizo entrega de una placa que simboliza la llegada del nuevo sostenedor, el Servicio Local de Educación Pública, SLEP Chiloé, recibió los servicios educativos que hasta el 31 de diciembre estuvieron a cargo de los diez municipios de la provincia y del administrador provisional de Ancud.

A los recintos de educación inicial que concentran una matrícula de 1.071 párvulos, 71 educadoras y 181 asistentes, se suman también 181 establecimientos con una matrícula de 18.549 estudiantes, 2.099 docentes y 1.595 asistentes de la educación.

Este día también asumió el director ejecutivo (s) de SLEP Chiloé, el ingeniero en información y control de gestión, Pedro Núñez, quien, en el acto central realizado en el Jardín Infantil Rayito de Sol de Castro, valoró y destacó el compromiso del equipo del servicio que hoy

conduce, quienes se desplazaron por toda la provincia, incluso a islas menores como Apiao y Meulin, para estar con las comunidades educativas en un día que marca un hito en la historia de la educación pública.

“Estamos muy contentos de estar presente en este hito que marca el traspaso de los establecimientos a la nueva educación pública. Hoy el equipo se encuentra desplegado en el territorio, acompañando a los 29 jardines infantiles de transferencia de fondos (VTF). Agradecer también el trabajo que han hecho los funcionarios del SLEP junto con los municipios para tener un traspaso exitoso y deseo que este año 2025 tengamos un año con mucho éxito en la educación pública”, precisó el director ejecutivo (s) del SLEP Chiloé Pedro Núñez.

Previo al traspaso, el SLEP Chiloé llevó a cabo un despliegue territorial estratégico, estableciendo conexión directa con los/as directores/as, profesores/as encargados/as y demás actores clave en los establecimientos



educacionales como sostenedores, gremios y consejos escolares, para levantar información valiosa para el proceso de instalación, como transporte escolar, recopilación de Información Integral de establecimientos educacionales y jardines infantiles referente a infraestructura, aspectos pedagógicos, recursos humanos, gestión de insumos y servicios esenciales.

“Hoy día es clave que podamos dar inicio al SLEP en un jardín VTF, hoy también están desplegados los funcionarios del SLEP a lo largo de la provincia en distintos jardines VTF dando inicio a este hito tan importante junto con los estudiantes, las educadoras de párvulo y las asistentes de párvulo,

estando con la gente y fortaleciendo a las comunidades educativas de toda la provincia”, dijo el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez.

En esta misma línea el delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño precisó que “estamos cumpliendo con el compromiso del Presidente Gabriel Boric de tener el SLEP en Chiloé el año 2025, el dos de enero los jardines ya están funcionando, por lo que tenemos razones para ser optimistas respecto a la educación pública en nuestra provincia”.

Tras el acto oficial, las autoridades de educación visitaron el jardín infantil Rayum Duam de Dalcahue, único en la provincia en contar con el reconocimiento oficial que otorga el Ministerio de Educación.

